

SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO HONDUREÑO

19 de septiembre de 2024

La Asociación Latinoamericana de Sociología (ALAS) expresa su repudio ante el asesinato de JUAN LÓPEZ activista hondureño, luchador social, defensor del medio ambiente, comprometido con la demanda de derechos para su comunidad y contra el abuso de poder.

Este hecho se suma a otros, en varios países latinoamericanos, en una escalada de represión contra quienes defienden los derechos territoriales y del ambiente.

Hacemos un llamado a las autoridades hondureñas para que esta muerte violenta no quede impune, que se haga justicia a la memoria de Juan López y a las comunidades que él defendía.

Llamamos a las organizaciones sociales, académicas, a quienes mantienen un compromiso ético por la justicia social en Latinoamérica, para sumar sus voces y expresar su solidaridad con el pueblo hondureño que lucha día con día por sus derechos y dignidad.

Comité Directivo de ALAS 2022-2024